

3/12

玄海原子力発電所3・4号機の再稼働に関する意見

(この用紙は、県政提案箱へご投函ください。)

* なお、ご記入の前に裏面の<お願い>をお読みください。

テーマ	<p>★該当する項目をチェックしてください（複数選択可）。</p> <p><input checked="" type="checkbox"/>エネルギー政策のこと <input type="checkbox"/>原子力安全対策のこと <input type="checkbox"/>原子力災害対策のこと <input type="checkbox"/>その他</p>
<p>原子力はリスクが高すぎると思うので、廃止してほしいです。比較的 による発電 安価に効率よく発電できるという経済的 なメリットが大きい為に、国としては原発を推進したい方向性 であったのだと思いますが、使用済燃料の処理問題も 解決していないのに、なぜここまで普及してしまったのか疑問 です。経済面重視のその場しのぎ的な政策です。</p> <p>脱原発に方向性をシフト願います。次世代、そのまた次世代 へと責任と負担は引きつがれています。</p>	

この県政提案箱は、職員が毎日投函の有無を確認しています。



0312k0001